

会報 しんせき

第 48 号

平成27年11月22日

発行責任者

新潟コミュニティ協議会
会長 瀬戸範彦

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新潟コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL 0250-47-4640

(新潟コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)

平成27年11月 8日：「新森」にて開催

創立10周年の節目を 祝記念 記録にとどめて



ご祝辞をいただきました



秋葉区長 熊倉淳一様



新潟市議会議員 渡辺 仁様



社会福祉協議会会长羽生隆夫様

会報が語る10年の
あゆみ



スナップ写真で10年のあゆみを紹介 かつての木造校舎での行事もありなつかしそうでした



新潟コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。



「感謝の集い」では、歌手植木利衣さんによる「ふるさと新関」の歌声にのせ、ボランティアさんが踊りを披露。華やかにご参列の皆様をお迎えしました。



感嘆の声が上がった三人の皆様による「新関コミ協との思い出スピーチ」



新関ツーリング協議会

創立十周年を祝し

お世話になつた皆様に感謝

記念式典後の「感謝の集い」では、過去十年の思い出話に花が咲き、終始和やかなかついた時間が過ぎていきました。

和やかな歓談風景

新関地区自治会副会長 渡辺肇様による万歳三唱





防災訓練実施

今年度2回目の

大関自治会



11月15日(日): 大関自治会では、6月に実施した新関地域一斉の防災訓練（リボンによる安否確認訓練等）の反省を踏まえ、この度再度防災訓練を実施しました。

訓練の中心は、連絡系統の再確認、防災資機材等の使い方、炊き出し方法などでした。6月の訓練内容を検証し、年に2回も行うという熱意に感心させられました。

対策本部のある大関公会堂に向かう途中、大関地内の各家庭の玄関先にはみな「青色リボン」が結ばれていたのを目撃しました。自治会役員、防災関係者、地域のみなさんお疲れ様でした。



青パト出動準備

安心安全部



(拡声器を2つにしました)

定期的にまた、状況によって不定期に青パトが新関地内を巡回しています。春には熊騒動がありました。最近、金屋付近で不審者の目撃があり出動しました。

日没が早く、午後の5時でもう暗くなっています。青パトからの音楽などが聞こえていたら、真っ先に「交通事故、不審者、火の用心…」の言葉を思い出してください。